

ANALOGÍAS

CIENCIA Y CULTURA COMO FORMAS DEL CONOCIMIENTO

CONVOCAN A PRESENTAR PROPUESTAS PARA EL PEUAM



En el marco de las acciones que vinculan a la Universidad con el territorio y se orientan a diseñar y a poner en práctica diversas estrategias para impulsar la capacitación y estimular la difusión del conocimiento cultural, científico y tecnológico; los talleres educativos para adultas y adultos mayores cumplen un rol fundamental en la promoción de la educación como derecho permanente para todas las edades, la búsqueda del conocimiento y la realización personal a lo largo de la vida.

Como cada año, el Instituto de Extensión de la Universidad Nacional de Villa María (UNVM) convoca a la presentación de proyectos de talleres anuales y cuatrimestrales del Programa de Extensión Universitaria para Adultos Mayores (PEUAM). Las propuestas podrán desarrollarse bajo la

modalidad presencial o mixta hasta el 15 de febrero. Las actividades comenzarán el 3 de abril.

Este programa permanente del Instituto es coordinado por la Dirección de Desarrollo Social y Cultural en función a la Convención Interamericana sobre Protección de los Derechos humanos de las Personas Mayores y en consonancia con la Asamblea General de las Naciones Unidas, que declaró 2021-2030 la Década del Envejecimiento Saludable, como una iniciativa que busca cambiar la forma en que se piensa, siente y actúa con respecto a la edad y el envejecimiento.

Cabe destacar que las propuestas deberán encuadrarse en algunas de las áreas de interés definidas por el Instituto: "Humanidades y Ciencias Sociales", "Expresión Artística y

Cultural", "Cuidado de la Salud", "Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible". Además, cada tallerista tendrá que realizar facturación mensual como responsables monotributistas (a excepción de propuestas cuatrimestrales que serán consensuadas de acuerdo a dicha modalidad) y contar con disponibilidad de 2 horas semanales para el dictado del taller.

Asimismo, se requiere la planificación ante la coordinación del PEUAM, realización de evaluación anual y participación en reuniones de equipo obligatorias, actividades o diferentes intervenciones que surjan durante el año.

El Programa

Construido desde un saber pedagógico-territorial compartido de la acción política y del desafío de revisar qué significa envejecer en esta sociedad, el PEUAM desarrolla su propuesta educativa, social, cultural, de recreación y socialización, con el propósito de satisfacer las necesidades y aspiraciones de una sociedad que envejece y se transforma, a través de talleres que responden a las áreas de cuidado de la salud, expresión artística y cultural, ciencias sociales y humanidades.

La construcción social de las vejeces y el envejecimiento activo son pilares fundamentales y este espacio acerca la Universidad a las personas mayores, crea un espacio de aprendizaje e intercambio, y estimula el uso del tiempo libre de manera creativa y enriquecedora para el desarrollo personal posibilitando la formación de nuevos vínculos sociales.

Por otra parte, la UNVM brinda la posibilidad de la formación permanente, facilitando el acceso al conocimiento y la comprensión de su propio proceso educativo en espacios de participación, solidaridad y comunicación entre las personas mayores, su familia y comunidad.



DE FESTIVAL Y RECORRIDO

Hasta el 14 de febrero se podrá visitar el espacio de la UNVM y conocer sus diferentes propuestas educativas en el recorrido peñero de la costanera. El espacio de la UNVM estará ubicado frente al Anfiteatro Municipal, de 20 a 0 horas.

Además, se realizará una especial promoción de las alternativas de la Escuela de Formación Profesional OBRA, creada por el Consejo Superior en 2021 en el ámbito del Instituto de Extensión que ofrece instancias de capacitación técnico-profesional postsecundaria en áreas vinculadas a la economía del conocimiento.